
Topics 「冬こそ食べたいソフトクリーム。」企画会議に参加しました。  

11 月 8 日（日）に本校 2 年生 9 名が「冬こそ食べたい

ソフトクリーム。」の第１回の企画会議に参加しました。この企

画は「地域活性化スクールプロジェクト」と「まちベンチ美濃加

茂ラボ」が共同で、美濃太田駅前の「まちベンチ美濃加茂ラ

ボ」で販売する商品の企画立案を 4 回にわたって行うもの。

大学生や美濃加茂市役所のメンバーに混じりながら、この地

域にふさわしいソフトクリームのトッピングについてグループで考

え、実際に売り出していくというプロジェクトです。人気 No1 の

フレーバーに選ばれれば、定番フレーバーとして販売されます。第１回目の今回は、美濃

加茂市生涯学習センターで企画立案のシュミレーションを兼ねて、お気に入りの具材から

弁当の企画案作成、ポスター作り、プレゼン

テーションを行いました。「誰をターゲットにする

か」「弁当のウリを何にするか」「どんな販売戦

略で売るか」「値段はいくらがいいか」などポス

タープレゼンをするまでの様子は和気あいあい

としながらも、真剣な空気が流れていました。

その後、お互いが考えてきたフレーバーについて

意見交換を行い 1 回目の企画会議は終了。

これからどんなソフトクリームが企画されるか楽し

みです。 


